



DIRECCIÓN NACIONAL DE ADUANAS

Una de las camionetas pertenecía a una empresa brasileña

ADUANA DETUVO VEHÍCULOS ARGENTINOS EN INFRACCIÓN

El ingreso al puerto de Montevideo de una camioneta utilitaria empadronada en el exterior alertó a funcionarios de la Aduana que se desempeñan en los controles que se efectúan en los portones de ese recinto.

La camioneta modelo “Berlingo” del año 2009, fue detenida cuando estaba siendo utilizada para tareas de transporte, corroborándose por las placas de matrícula que se trataba de un vehículo empadronado en Argentina.

La investigación efectuada por funcionarios de la Administración de Aduanas de Montevideo, permitió establecer que la empresa a la que pertenece el vehículo tiene sede en Brasil, mientras que el conductor era un ciudadano chino.

Se pudo comprobar que el ingreso del vehículo al país, fue tramitado en condiciones que impiden que sea destinado a cumplir actividades laborales o empresariales en nuestro país.

Todas las irregularidades constatadas fueron denunciadas ante la Justicia de Aduana, la que dispuso la incautación del vehículo mientras que continúa el proceso administrativo con los involucrados.

Camioneta en Punta del Este

Los informes recibidos por el Departamento de Inteligencia y programación de la Dirección de Investigación y Técnica Aduanera motivaron la realización de la inspección a un vehículo que permanecía en un estacionamiento.

Junto con funcionarios de la Administración de Aduanas de Punta del Este, se fue ubicada una camioneta, marca Renault, modelo Nevada, acerca de la que se pudo corroborar que hacía 5 años que permanecía en el país, sin haber regularizado su situación.

El vehículo empadronado en Argentina, tenía los trámites de admisión temporaria en Uruguay y de salida temporal en el país de origen, por lo cual se efectuó la denuncia Judicial, resolviéndose por parte del Magistrado actuante, la incautación del vehículo.

Difusión